



Memoria

RSC

2023

GRUPO TECNITEC

MARVIMUNDO

TERRA
NATUÑA
Murcia



Granate.es



SOCO

La taquilla del UCAM Murcia CF - Mancha Real, destinada a los afectados por el terremoto de Siria y Turquía

Martes, 14 de febrero de 2023

El Club destinó la taquilla del UCAM Murcia CF - CD Mancha Real a favor de los afectados por el terremoto de Siria y Turquía. Las entradas para ese partido fueron de 5 euros en todas las ubicaciones del Estadio BeSoccer La Condomina. Además, se facilitó una cuenta bancaria para que la gente pudiera dejar sus donaciones a Cáritas para su gestión más directa en las zonas afectadas.

Partido en favor de
Siria y Turquía

Precio: **5€**

UCAM MURCIA CF VS ATLÉTICO MANCHA REAL

DOMINGO 19 DE FEBRERO / 12H
ESTADIO BESOCCKER LA CONDOMINA

PARTIDO PATROCINADO POR **iv** IBERIA VITAE
LIMPIEZAS Y SERVICIOS

El partido se jugó en el Estadio Besoccer La Condomina el pasado 19 de febrero



Ayuntamiento, UCAM Murcia CF y Real Murcia hacen entrega a **Cáritas** de la cantidad recaudada en el último derbi benéfico

Miércoles, 08 de marzo de 2023

Ayuntamiento de Murcia, UCAM Murcia CF y Real Murcia formalizaron el 8 de marzo la entrega a Cáritas Murcia de la cantidad recaudada en el partido benéfico que enfrentó a ambos clubes el pasado mes de diciembre en el Estadio Municipal BeSoccer La Condomina.

La cantidad entregada ascendió a 8.215 euros, unos 2.100 euros más que lo recaudado el año anterior, en la primera edición de esta iniciativa impulsada por la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Murcia.

Foto de familia entre representantes del UCAM Murcia CF, Real Murcia CF, Cáritas y el Ayuntamiento de Murcia

Recogida de material escolar a favor de Las Hermanas Franciscanas de la Purísima Concepción

Miércoles, 20 de septiembre de 2023

El UCAM Murcia CF estrenó la temporada 2023/24 con una acción social ligada a “La Vuelta al Cole”. La acción consistió en una recogida de material escolar a favor de Las Hermanas Franciscanas de la Purísima Concepción. A cada aficionado que donó material por valor de 5€ o superior se le obsequió con una entrada en Fondo Norte para disfrutar del derbi regional entre el equipo universitario y el filial del FC Cartagena.



Entrega del material a las Hermanas Franciscanas de la Purísima Concepción

UCAM Murcia CF - Yeclano Deportivo, a beneficio de la **Asociación Española Contra el Cáncer**

Lunes, 16 de octubre de 2023

El Universidad Católica de Murcia Club de Fútbol junto a la Asociación Española Contra El Cáncer protagonizaron la acción social del mes de octubre. Con el lema “El Rosa es más que un color” se llevó a cabo una recaudación a favor de su investigación mediante la venta de pulseras a 1€ y entradas a 5€ en Fondo Norte para el partido frente al Yeclano Deportivo. Además hubo presencia de jugadores del primer equipo en la cadena humana que organizaron en la Plaza Circular. Por último, una paciente de la asociación hizo el saque de honor sobre el césped del Estadio BeSoccer La Condomina antes del inicio de este derbi regional.

Foto inicial de la plantilla antes de comenzar el encuentro





OSA ES
UN COLO

12

EL ROSA ES MÁS QUE UN COLOR
contigo para el her mama

22 DOM OCT
12:00H
Estadio Besoccer
La Condomina



asociación española
contra el cáncer
en la Región de Murcia

URDECON

#contigo

Presentado el acto solidario **#Movember** a favor de **ANCAP** en el Hospital Mesa del Castillo

Jueves, 16 de noviembre de 2023

Un año más, el UCAM Murcia CF y el UCAM Murcia CB se unieron junto al Hospital Mesa del Castillo y HairBeautyFactory a la lucha contra el cáncer de próstata y dar apoyo a ANCAP (Asociación del Cáncer de Próstata) por el mes de noviembre. El Club organizó un evento en la Plaza Julián Romea, en el centro de Murcia, para que los hombres pudieran cortarse o arreglarse la barba a favor de esta asociación. Doce barberos, de manera desinteresada, participaron en este evento y todo lo recaudado se destinó para investigación.



Foto de familia durante la presentación del evento 'Movember' en el Hospital Mesa del Castillo

Recogida Navideña del UCAM Murcia CF a favor del Banco de Alimentos del Segura

Lunes, 11 de diciembre de 2023

El Universidad Católica de Murcia Club junto a Acción Social Orenes llevaron a cabo una “Recogida Navideña” de aceite de girasol a favor del Banco de Alimentos del Segura Murcia ayudando así a los más desfavorecidos. Por cada donación de 5 litros, el Club agasajaba con 2 entradas en Fondo Norte para el choque frente al filial del Sevilla FC.



Jugadores del primer equipo participando en esta Recogida Navideña



Equipaciones de los equipos participantes junto a los trofeos del Torneo Benéfico durante la presentación

Presentado el **III Trofeo Benéfico de Fútbol del Ayuntamiento de Murcia**

Miércoles, 13 de diciembre de 2023

El UCAM Murcia CF y el Real Murcia CF se unieron un año más para colaborar y disputar el III Trofeo Benéfico del Ayuntamiento de Murcia en beneficio de Cáritas Murcia, promovido por el Ayuntamiento de Murcia. El encuentro tuvo lugar en el estadio BeSoccer La Condomina el viernes 29 de diciembre. El partido tenía un costo de 5€ y todo lo recaudado fue para Cáritas.



Ningún niño sin juguete, gracias a **CaixaBank** y el **UCAM Murcia CF**

Lunes, 18 de diciembre de 2023

El Universidad Católica de Murcia Club de Fútbol participó un año más en la iniciativa 'El Árbol de los Sueños' de CaixaBank, donde la entidad financiera coordina la recepción de las cartas elaboradas por niños en situación de vulnerabilidad, y gestiona la entrega a cada uno de los participantes de sus regalos a través de toda la red de oficinas de CaixaBank repartidas por toda la Región de Murcia. Los jugadores, técnicos, empleados, directivos y patrocinadores del UCAM Murcia CF se volvieron a volcar con este proyecto, haciéndose cargo de las cartas a los Reyes Magos y encargándose, a su vez, de los regalos que todos estos niños han pedido con toda su ilusión para que la mañana del 6 de enero fuese inolvidable.



Foto de familia entre representantes del Club y CaixaBank

El UCAM Murcia CF realiza su tradicional visita al Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca

Miércoles, 27 de diciembre de 2023

El Universidad Católica de Murcia Club de Fútbol realizó estas navidades su tradicional visita al Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca con una misión fundamental: entregar regalos a todos los niños que se encuentran ingresados en estas fechas tan señaladas.

Varios jugadores del primer equipo del UCAM Murcia CF, y en nombre de sus compañeros, repartieron por las habitaciones regalos e ilusión a partes iguales para que todos los pequeños tengan una pronta recuperación y disfruten de estos presentes gracias a nuestros patrocinadores Viventa y Amounal Rent a Car.

Foto de familia con la plantilla del UCAM Murcia CF a las puertas del Hospital







UCAM
UNIVERSIDAD

Club de Fútbol

